

Le Ministère de l'Intérieur du Népal rectifie le chiffre de morts qu'a fait le tremblement de terre.



Katmandou, 9 mai,(RHC-PL).-Le Ministère de l'Intérieur du Népal a rectifié les chiffres donnés par la Croix Rouge Nationale et a précisé que le chiffre de morts qu'a fait le tremblement de terre du 25 avril dernier s'élève à 7900.

Ce ministère a également rectifié le chiffre de blessés, qui s'élève à plus de 17 800, alors que le nombre de disparus népalais demeurent 264 et les disparus étrangers 111.

Para ailleurs le Ministère de l'Intérieur du Népal a signalé que 10 803 bâtiments se sont effondrés et environ 300 maisons ont été détruites totalement ou partiellement.



Radio Habana Cuba